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2017－2018年度 会長 河合耕一、幹事 長谷川吉美 

 

 

2017-2018年度 RI会長テーマ  

 

 (イアン H.S.ライズラリー会長) 
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  例会記録(①9/18高瀬神社奉納剣道大会②9/27第 1回ロータリーデー) 

 

 
高瀬神社奉納剣道大会開会式・東となみ RC杯(小学女子優勝杯・次勝杯)・試合風景(雨天で体育館) 
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第 1875回夜間例会(第 1回ロータリーデー) 

平成 29年 9月 21日(水)午後 6時半 三楽園 

１．開会点鐘：会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．ゲスト：①島田優平氏(島田木材㈱常務取締役）②田

島卓也氏(田島電気代表)③新田和弘氏(新田建設代表) 

  

５．会長の時間：本日は、3 名のゲストをお招きできて、

大変嬉しいです。ロータリークラブは異業種の集まりで、

お互いの仕事の理解が自分の意欲を掻き立てるエネル

ギーとなります。同じメンバーだけでなく、他の方の新

鮮さも必要です。本日は、今までのようにこちらの話を

聞いてもらうのでなく、メンバー以外の若い方の話を聞

いて、会員への刺激にしたいです。併せて、ロータリー

のご理解も頂きたいです。話は変わりますが、突然衆議

院選挙ということで、あちこちに影響が、秋の家族旅行

も計画中です。お楽しみに！ 

   

６．ゲストコメント①島田優平氏(紹介者：山本武夫会

員)：となみ青年会議所(JC：正式には JCI)の 47代理事

長(2017 年 1 月 1 日-12 月 31 日)を務めています。JC

は 40歳までなので、今度で卒業です。3年後に 50周年

を迎えます。JC も昨今、会員の減少が激しく、会員増

強拡大が命題です。 

多い時は 130 名ということもありましたが、数年前に

20 名が退会し、50 名まで減少するということもあり、

私が理事長になる時に、若い 30代の会員を勧誘しよう

と頑張りました。昨年 18 名の入会があり、現在 81 名

で、高岡 JCが 100名ですので、領域が砺波市・南砺市

10 万人なので、やはり 100 名を目標にしています。私

が理事長の 2017年度スローガンを「となみ野の 1燈と

なれ」としました。これは、人口減少の激しいこの地域

の活性化を目指し、地域で自分が光輝く灯になるには、

自分自身が研鑽し、家族や会社や地域を明るく照らそう

というものです。地域づくりをするには、まずは「人づ

くり」、未来の子供たちを育てるために、今の自分たち

の若い世代が行動しないといけません。自分がやるとい

う責任感を持ってもらいたいと努力しています。JC に

も、新しい風が入り、女性会員が今年 4名入り、活躍を

してもらっています。今、「町づくりフォーラム」を一

般市民を巻き込んでワークショップを開き、空家施設の

対策をどうしようかという運動をしています。また、自

己研鑽のやり方として、「豪傑の育成」を目指していま

す。最近の若者は、小さくまとまりすぎ、リスクを恐れ

ず、何物にも取り組もうという意欲がないという先輩の

言葉を聞き、気持ちを大きく持って「豪傑」になりたい

です。となみ JC は他の団体(１市１団体)にない、砺波

市・南砺市両方を一つのエリアとして考えて活動をして

います。これが、将来のこの地域を活性化できると考え

ています。残りの４カ月、命がけで頑張りたいですし、

また、40 歳を過ぎてもこの地域に向って頑張りたいの

で、宜しくお願い致します。 

 

７．ゲストコメント②田島卓也氏(紹介者：河合会長)：一

般電気工事を生業としています。中でも住宅の照明にこ

だわりを持った、趣味の世界にも通ずる仕事を時々させ

てもらっています。それは、全く照明器具の見えない廊

下を壁を照らして、明るくみせたり、部屋の明かりも自

由に変えたり、間接照明を工夫して工事をしています。

お客様に提案型技術営業ということで、電気工事の注文

が来たら、何種類もの照明環境を提案し、１部屋だけで
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も気に入られたら、施行してお上げします。一度気に入

られた方のリピート率が高く、お陰様で評判がいいです。

又、エアコンなどの取り付けも、水抜きを時間をかけて

行うため、時間がかかる業者ですが、後から感謝されま

す。別の仕事で、南砺市の小規模多機能自治の協議会委

員として、現在出務しています。まだ、難しいことばか

りです。 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 3名) 

坂井会員：ゲストの皆さんようこそ、本日は宜しく。 

中島会員：ゲストの皆さん、ようこそ、入会待ってます。 

山本武夫会員：ゲストの島田優平さん、スピーチ宜しく。

2016-2017年度ガバナー賞のニュースが入りました。嬉し

いです。ようやく長女が入籍を済ませました。(ホッ) 

９．閉会点鐘 

  

  

  

１０． 懇親懇談会：挨拶・坂井実行委員長「ゲストの

皆様ようこそ。私も昔 JC を卒業した途端に、RC に

誘われ、右も左も分からず。でも入って大変良かった

です。若いうちに、是非入会を！若いお二人の話を伺

い、ホントに楽しみです。ようこそ。」 

１１． 乾杯：河合会長「大いに語り合いましょう」 

１２． ゲスト紹介(中島会員：「柱になる木を扱う島田

さん、家を建てる新田さん、電気工事の田島さん、３

人がロータリーに入られれば、家が楽に１軒立ちま

す。) 新田和弘氏「建設業をやっております。今日

は、お招き有難うございます。」 

 

１３． 報告(山本武夫会員)：①2016-2017 年度ガバナ

ー賞に「5クラブ以上共同プロジェクト：高岡市歯と

口腔の健康づくりプロジェクト」(代表：上田直前ガ

バナー補佐)が選ばれました。大変嬉しいです。地区

大会で表彰されます。②斉藤美華子会員の「なまはげ

がやってくる」10月 14日ですが、一緒に行きましょ

う。チケットまとめて予約します。 

 

１４． 「手に手 つないで」(代理：山本武夫会員) 

  

  

  

 

(会報担当) 長田(写真）、山本武夫（HP） 


